

L'ENSIAS ET FLEX GROUP ANNONCENT UNE COLLABORATION EN RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT

Le 30 mai 2024, au Gitex Africa à Marrakech, l'École Nationale Supérieure d'Informatique et d'Analyse des Systèmes (ENSIAS) et Flex Group ont signé une collaboration en recherche et développement. Cette alliance stratégique vise à promouvoir l'innovation technologique et à renforcer les capacités de recherche en informatique et cybersécurité.

En combinant leurs expertises, Flex Group et l'ENSIAS envisagent de développer des relations avec le Laboratoire de recherche au Québec et d'autres partenaires afin de relever les défis actuels du secteur technologique. Ce partenariat prometteur illustre l'engagement des deux institutions à favoriser l'excellence tant académique qu'industrielle.



30/05/2024



Centennial
Coopération